## "Mit sportlichen Erfolgen zufrieden aber mehr Gemeinsamkeit notwendig"

## SV Viktoria Ahlen-Steinbild zog Bilanz - Schwache Beteiligung an Versammlung

Zufrieden mit dem sportlichen Abschneiden zeigte sich Karl-Hans Harren, der 1. Vorsitzende des SV Viktoria Ahlen-Steinbild, auf der Jahreshauptversammlung am Freitag. Lediglich im geselligen Bereich wünschte sich Harren mehr Aktivitäten, damit die Vereinsbasis bei Viktoria erweitert werde.

In seinem Rechenschaftsbericht wies Harren darauf hin, daß im Juli eine Gruppe aus Ahlen-Steinbild für vierzehn Tage in Irland zu Gast sein werde. Demnächst komme eine Leichtathletikgruppe aus Wales nach Ahlen-Steinbild. Harren dankte den Organisatoren und Betreuern, denn in einem kleinen Vereir seien Freiwilligkeit und Bereitschaft zur Mitarbeit unerläßlich. Ohne diese Dinge könne ein Verein nicht existieren. Besonders in der Jugendarbeit sei Engagement gefordert. Harren rief dazu auf, den Bereich der Gemeinsamkeit auszubauen, sonst könne der Verein nicht weiterleben.

Anschließend folgten die Berichte der Spartenleiter. Beim Tischtennis nimmt Viktoria mit zwei Mannschaften am Spielbetrieb teil. Die Schülerinnen stiegen in die Kreisliga auf - die Damen be-

der Kreisliga. Auch bei den Kreismeisterschaften in Papenburg habe man gute Er-folge errungen. Im Juli sei im übrigen eine Grillfete in Fresenburg geplant. Der 1. Vorsitzende Harren wies darauf hin, daß der Andrang von Jugendlichen, die Tischtennis spielen wollten, sehr groß sei, und bat aus diesem Grunde um zusätzliche Betreuer.

Bei den Fußballern sieht es in der Jugendabteilung wie folgt aus: Die F-Jugend be-legte den 2. Platz in ihrer Klasse, die E-Jugend den vorletzten Rang. Die D-Jugend ebenfalls Zweiter, während die C-Jugend absteigen mußte. Die B-Jugend holte souverän den Titel in der 2. Kreisklasse. Die A-Jugend Dörpens, in der vier Spieler von Viktoria mitspielen, belegte einen zweiten Platz und stieg in die Kreisliga auf. Auf dieser Versammlung wurde mitgeteilt, daß auch in Zu-

Ahlen-Steinbild (as). - legten einen dritten Platz in kunft Dörpen und Ahlen-Steinbild bei der A-Jugend zusammenarbeiten. In der nächsten Saison werden sogar zwei Teams "ins Rennen ge-schickt". Die Damenmannschaft wurde Vizemeister in ihrer Klasse.

Zufrieden war man mit dem Abschneiden der 3. Herrenmannschaft, die zum ersten Mal am Punktspielbetrieb teilnahm. Die 2. Herrenmannschaft wurde Meister in der 2. Kreisklasse und Kreismeister vom Großkreis Emsland. In Fresenburg holte man außerdem einen Pokal. "Sehr gut geschlagen" habe sich auch die 1. Herrenmannschaft. Nach dem Aufstieg in die Kreisliga belegte man nun sogar einen 2. Platz in der neuen Klasse. Beim Bericht der Leichtathleten wurde deutlich, daß so viele Sportler und sich für die Landesmeister-Zufrieden äußerte sich Harren lung.

auch über die Damengymnastikabteilung. Beim Haselünner Kreissporttag waren diese Damen unter anderem vertre-

Aus dem Kassenbericht ging zwar ein positives Konto, jedoch mehr Ausgaben als Einnahmen hervor. Daraufhin wurde der Vorstand einstimmig entlastet. Auf dieser Generalversammlung eine Satzungsänderung schlossen. In Zukunft wird es in Ahlen-Steinbild einen weiteren stellvertretenden Vorsitzenden geben. Kommissarisch wurde Heinrich Liesen mit diesem Amt beauftragt.

einer Anstecknadel Mit wurden folgende Sportler des Vereins geehrt: Hans Krull, Hermann Wegmann, mann Schwarte, Hermann Albers, Heinz Kruth, Heinz Kötker, Severin Schmitz II und Sportlerinnen wie nie zuvor Hans Sibum. Bedauert wurde die schwache Besucherzahl an schaften qualifiziert hätten. dieser Jahreshauptversamm-